

48,093.53 ▼ 0.70%

\$18.8500

\$20.4443

5.1155%

5.485223

\$29,500

41.22 dpb

Negocios

FINANZAS + ECONOMÍA
La Razón | Miércoles 26.10.2016



Suben 10.8% ventas de Walmart en el trimestre

Ingresos de Walmart de México y Centroamérica subieron 10.8% en el tercer trimestre del año a diferencia de 2015. Las ventas en unidades iguales en México, que son 86% de sus ingresos, crecieron 7.2%, mientras en Centroamérica fueron de 5.6%, sin considerar el efecto cambiario.

negocios@razon.com.mx Tel. 5260-6001

Petrolera, con solvencia económica

Pemex cubre 97% de la deuda a proveedores y baja riesgo financiero

YA SÓLO DEBE 5 MIL millones de pesos; empresarios están interesados en seguir invirtiendo y participando en las licitaciones

Por **Lindsay H. Esquivel** >
lindsay.hernandez@razon.com.mx

A pesar del entorno complejo en el mercado petrolero mundial, Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene finanzas estables, por lo que está por concluir sus pendientes con los proveedores, luego de haber pagado 142 de los 147 millones de pesos que adeudaba, es decir que ha cubierto 97 por ciento de su deuda, por lo que prácticamente ya quedó liquidado ese pasivo, aseguró José Antonio González Anaya, director general de la empresa productiva del Estado.

Al participar en el foro Impulsando a México, realizado por Banco Interacciones, aseguró que el riesgo financiero de Pemex ha disminuido 148 puntos base, lo cual ha sido bien visto por los mercados, quienes además han manifestado su interés por invertir en las licitaciones compartidas (*farm outs*) en aguas profundas y someras.

"El riesgo de Pemex disminuyó 148 puntos base, que es un número bien grande, cuando arrancamos el riesgo Pemex contra el Gobierno era de 310 o 320 puntos base, es un dato muy importante que se haya reducido en este espacio de tiempo, es un hecho de que las finanzas están estables", aseveró.

Anaya negó que la petrolera sea financieramente insolvente, como advirtió la vispera la calificadora Fitch. Manifestó que alista el plan de negocios para 2017, sigue trabajando en alcanzar las metas de producción y prevé terminar el año con el cumplimiento del ajuste por 100 mil millones de pesos.

Incluso, dijo que el cambio realizado por los diputados sobre la plataforma de producción petrolera, al añadir 19 mil barriles diarios, se debe a que evolucionó significativamente en los últimos meses, por ello trabajan en alcanzar la meta de producción y de tener finanzas solventes.

En materia de pago a proveedores, el funcionario indicó que sólo resta por pagar 5 mil millones de pesos a proveedores y se han retrasado por algunos trámites y regu-

Valor de las exportaciones

A pesar de la caída de los petroprecios y de la producción en el país, en septiembre de este año hubo ingresos por exportación de crudo mayores a mil 620 millones de dólares.

147

Millones de pesos sumaba la deuda hacia los proveedores

Cifras en millones de dólares

